

Sigue el problema del gas propano

Continúa el problema de abastecimiento del gas propano en Managua a pesar de que las autoridades habían anunciado que la situación estaba ya superada con el arribo de Guatemala de regulares cantidades del producto.

En un recorrido realizado por LA PRENSA la mañana del martes 25 de octubre, se pudo constatar la forma en que las estaciones gasolineras se encontraban llenas de personas que preguntaban por el gas.

Según se logró establecer, las cantidades de cilindros

de gas propano que llegan a las gasolineras son bastante insuficientes para la gran demanda y para evitar desórdenes tienen que venderse, por medio de cupones.

Se está vendiendo a razón de un cilindro por persona, pero hay quienes consiguiendo cilindros en el mercado negro logran comprar más, provocando especulación con el gas.

Hay amas de casa que afirman tener más de 10 días sin el combustible y entonces se ven obligadas a recurrir al carbón o a la leña, para poder cocinar.

Censurado en LA PRENSA el 26-10-83